

[Wählen Sie Ihren Bezirk](#)

Radeln für die Hoffnung - ein voller Erfolg



[Graz](#): Hervis Sports - Citypark | Die Benefizveranstaltung „Radeln für die Hoffnung“ wurde nun mittlerweile zum dritten Mal organisiert.

Der Initiator Christoph Erber freute sich sehr, dass am 17. Oktober so viele Sportler wie noch nie zuvor seiner Einladung gefolgt sind, die auf Ergometern, Radwalzen und erstmals auch auf Laufbändern bei „Hervis SPORTS“ im Grazer Citypark im Zeichen der guten Sache hunderte von Kilometern abgeschwitzt haben.

Durch Losverkauf und spontanen Sprintspenden wurden bis 17 Uhr Spendengelder für den Verein „Herzkinder Österreich“ gesammelt.

Das Sportlerfeld war stets mit viel Spaß dabei, bewies trotz extremer Belastung nicht nur Ausdauervermögen und Muskelkraft, sondern auch Sangeskünste und Humor.

Auch Tanzeinlagen und ein 2minütiger Supersprint mit mehr als 80 km/h auf der freien Walze vom sympathischen „**Austria eXtreme Triathlon**“-Gewinner **Michael Strasser** waren absolute Highlights und werden unvergesslich in die Annalen dieses Projektes eingehen.

Dieser Tag war absolut geprägt von Herzlichkeit und einem unglaublichen Teamspirit, welchen schließlich auch Centermanager Waldemar Zelinka bei einem Abstecher erlegen ist. So warf er sich kurzentschlossen vom Anzug ins Laufdress und bewies auch in diesem in einem Laufduell mit Stadtrat Kurt Hohensinner beste Figur.

Vielleicht-Marsianer Günther Golob schaute ebenfalls vorbei und schwang sich aufs Ergometer und brach lt eigenen Angaben seinen persönlichen Ausdauersportrekord.

Krönender Abschluss war die Verlosung von 6 wunderbaren und hochwertigen Hauptpreisen aus dem Losverkauf – die Nase ganz vorne hatte hier Anita Weingraber aus Gnaning die nun mit einem nagelneuen HEAD-Schi, spendiert von Hervis-Marktleiter Michael Fuis, ab sofort die Pisten in diesem Winter unsicher machen wird.

Durch das wirklich einstimmige positive Feedback und dem Wunsch der Sportler auch 2016 Teil dieses Events zu sein, wird man im nächsten Jahr wieder versuchen „Radeln für die Hoffnung IV“ auf die Beine zu stellen.

